

ANIMATIONS À GUÉNANGE

On attend le Tour de France

- VU 25 FOIS
- LE 26/06/2017 À 05:00



Les enfants du périscolaire de Guénange accueilleront la quatrième étape du Tour de France 2017 le mardi 4 juillet en proposant une animation Djembé et GRS sur un podium placé en face de l'école Saint-Matthieu, de 11 h 15 à 12 h 30 pour le passage de la caravane, puis de 13 h 15 à 13 h 30 en attendant le passage des coureurs. Mais ils ne seront pas seuls puisque la Police municipale sécurisera les lieux. Les élus, les pensionnaires de la maison de retraite Les Glycines et le comité des Fêtes (qui assurera l'intendance et les casse-croûte) seront également présents au carrefour à feux tricolores.